



El alcalde inauguró la mesa redonda: "Adolescentes, sexismo y violencia de género".

EL AYUNTAMIENTO SE SUMA A LA CELEBRACIÓN DEL DÍA INTERNACIONAL CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Vva. de la Cañada, 25 de nov. 2013.- El alcalde, Luis Partida, inauguró esta tarde en el Centro Cívico El Molino la mesa redonda titulada: "Adolescentes, sexismo y violencia de género". Una actividad enmarcada dentro de las [Jornadas sobre Violencia de Género](#), organizadas por el [Ayuntamiento](#), a través de la Concejalía de Mujer, con motivo del 25 de noviembre, Día Internacional para la Erradicación de la Violencia de Género. En ella, participarán profesionales de Policía Local, Guardia Civil, Sanidad y Educación así como del [Punto Municipal del Observatorio Regional de Violencia de Género](#).

"Es fundamental que la sociedad tome conciencia de que este es un problema muy grave contra el que hay que luchar. Y todos, cada uno desde nuestro ámbito de actuación, debemos tomar todas aquellas medidas que sirvan para evitar que la violencia de género siga estando presente, lamentablemente, en nuestro día a día", según el regidor.

En la mesa redonda, se analizó la violencia de género entre los más jóvenes, en las relaciones de pareja, y qué estrategias se pueden llevar a cabo para erradicar el problema.

Colores de vida

Después, se inauguró la exposición titulada "Colores de Vida". Es la primera parte de una muestra colectiva que recoge a través de distintas obras pictóricas las fases por las que pasa una mujer víctima de malos tratos. Se podrá visitar hasta el 5 de diciembre en el C.C. El Molino y en la Casa Consistorial. La segunda parte de esta exposición se podrá visitar, en el C.C. La Despernada, del 13 de diciembre al 2 de enero. La entrada es gratuita.